Paro de apoyo a Bosch será el jueves

Aplazado para incluir otras ciudades y PR

Por HECTOR J. HERETER Redactor de El Nuevo Herald

Un paro convocado el miércoles para protestar por la negativa de asilo de Estados Unidos al activista anticastrista Orlando Bosch, fue aplazado para el próximo jueves a fin de organizarlo en varias ciudades de Estados Unidos y Puerto Rico, informó el domingo un portavoz de la Asamblea del Pueblo Cubanc (APC).

"Queremos contar con más tiempo para hacer una cosa más coordinada y extenderlo a otros estados del país", explicó Gustavo Reina, vocero de la Alianza por la Libertad de Orlando Bosch y miembro de APC.

Reina aseguró que estaban er contacto con varias organizaciones de cubanos exiliados en Tampa Nueva York, Los Angeles y Sar Juan, Puerto Rico, para que conjuntamente con Miami se efectue a partir del mediodía un paro de tres horas.

La suspensión no afecta una ma nifestación de protesta ante el edificio de la corte federal en el centro de Miami programada para hoy a las 3 p.m. por la Junta Patriótica Cubana.

El Departamento de Justicia de claró a Bosch el viernes excluible y deportable y aseguró que su pre sencia en Estados Unidos es un pe ligro para la seguridad nacional.

Tras conocerse esta decisión cientos de simpatizantes del médica cubano se reunieron en la sede de la Asamblea, en el 2215 NW, 12 calle donde se acordó convocar un para de actividades laborales para e miércoles. Durante la noche del sá bado se decidió posponerlo para e ineves.

Reina agregó que se realizaron también contactos con la Federa